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                                       ※受付番号  令和  年 月 日 
                原村議会議員 半田 裕       

 
質 問 事 項 質  問  の  要  旨 質問の相手 

水田活用の直接支払い交付金の見直しを見

越した農業支援の検討を 
対象となる農家への対策を検討しているか。現状の中でとることのできる対策は

何があるか。 
村長 

加工米や米粉米の生産農家の拡大が必要と考えるが、現状と課題は。 村長 

国は今回の見直しを通してブロックローテションを推進している。村内のブロッ

クローテーションの現状と課題は。 
村長 

ブロックローテーションを進めるための検討組織を設置すべきだと考えるがどう

か。 
村長 

集落営農組織の立ち上げ支援も必要と考えるが、村の現状と課題は。 村長 

自治体 DX の推進状況は 
 

DX 推進委員会での検討内容は。今年度の推進内容と今後のスケジュールは 村長 
電子申請手続きのメニューの増加は検討されているか。 村長 
LINE の活用についてどのような検討がなされているか。アンケートの結果と今

後の予定は。 
村長 

推進のためには住民への ICT 教育が必要となるが、購入補助や区公民館への

Wi-Fi 設置など今後の展望は。 
村長 

昨年度庁内にオンライン会議用の機器が整備された。活用状況は。 村長 

審議会等コロナ禍において延期や書面表決が目立つ。オンラインでの開催は検討

されているか。 
 

 


